

Abschlusswanderung 2023 der Pädscherstrampler

Am Sonntag, dem 07. Januar 2024, trafen sich 27 Pädscherstrampler, um in der Gemarkung Büttelborn und Groß-Gerau ihre ca. 8 km kurze Jahresabschlusswanderung für das Jahr 2023 durchzuführen.

Bei kühlen drei Grad und scharfem Nordostwind startete die Gruppe vom Parkplatz Volkshaus Büttelborn in Richtung Klein-Gerau. An einer windgeschützten Stelle wurde vom Wanderführer der fast schon traditionelle Eierlikör und, für Freunde klarer Verhältnisse, Mirabellenbrand in Waffelbechern ausgeschenkt. Zusätzlich wurden noch von Gisela Müller selbst gebackene Plätzen gereicht. Nach dieser Stärkung ging es weiter nach Groß-Gerau zum Wasserturm und von dort zurück nach Büttelborn.

Im Volkshaus wurde die Schlusseinkehr mit verschiedenen Ehrungen, u.a. auch für die im Jahr 2023 meisterwanderten Kilometer durchgeführt.

Monika Rombach war bei den Frauen und Waldemar Lutz bei den Männern der/die erfolgreichste Teilnehmer/in.

Anschließend wurde vom 1. Vorsitzenden Kurt Penninger das neue Wanderprogramm und vom 2. Vorsitzenden Hartwig Fleissner die Wanderfreizeit 2024 vorgestellt.

Bei leckerem Essen und gemütlichem Beisammensein wurde auf das kommende Wanderjahr 2024 angestoßen. [Hier gibt es Bilder vom Jahresabschluss!](#)